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IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY

ASSEMBLY INSTRUCTION

*The maximum user weight is 100 Kg.
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EXPLODED DIAGRAM
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(pre-assembled)
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(pre-assembled)

PACKING DETAILS:TOTAL 3 BOXES
BOX-1/3BOX-1/3

BOX-2/3

BOX-3/3
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1) Attach the Rear Stabilizer (03) to the Base Frame (01) and tighten by X2 Hex Head Bolt 
(30), X4 Washer (34) and X2 Nylon Nuts (38).
2) Attach the Front Stabilizer (04) to the Base Frame (01) and tighten by X2 Hex Head Bolt 
(30), X4 Washer (34) and X2 Nylon Nuts (38).
3) Attach the Upright Support Tube (02) to the Base Frame (01) and tighten by X2 hex 
Head Bolt (30), X4 Flat Wahser (34) and X2 Nylon Nuts (38).

ASSEMBLY INSTRUCTIONS

STEP 1
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STEP 2

1) Slide both Guiding Tube (05) through Rubber Ring (47) into the 2 holes on the Rear
Stabilizer (3), tighten from the bottom side by X2 Washer (33) and X2 Hex Head Bolt (22).
2) Place the Weight Stack (63) into the Guiding tube (05). (Watch out personal safety)
3) Place the Bushing for Weight Stack (55) onto the Select Bar (12) and fixed by the Fixed
Pin (40). Then place the Weight Stack (62) upper the Select Bar (12) and place the Flat
Washer (36) upper the Weight Stack (62).
4) Insert the Select Pin (32) through the Weight Stack (63) into the hole of Select Bar (12).
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STEP 3

1) Place the Guiding Tube (05) into the Bridge Tube (08) and tighten by X2 Flat Washer 
(33) and X2 Hex Head Bolt (22).
2) Attach the Bridge Tube (08) to the Upright Support Tube (02) and tighten by X2 Hex 
Head Bolt (30), X4 Flat Washer (34) and X2 Nylon Nuts (38).
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STEP 4

1) Attach the Seat Support Tube (06) to the Upright Support Tube (02), tighten by X2 hex
Head Bolt (30), X4 Washer (34) and X2 Nylon Nuts (38).
2) Attach Backrest Cushion (57) into Upright Support Tube(02), tighten by X2 Hex Head
Bolt (25) and X2 Flat Washer (34) through the thread holes on the Backrest Cushion (57).
3) Attached the seat (58) to the Elbow cushion tube (68), tighten by 4XFlat Washer(33) 
and 4XHex Head Bolt (22)
4) Attach the Leg Curve Tube (07) to the front side of Seat Support Tube (06), tighten by 
X1Hex Head Bolt (29), X2 Flat Washer (34) and X1 Nylon Nut (38).
5) Attach the Foam Tube for Leg Curl (15) into the holes on Leg Curl Tube (07) an front/up-
per bracket of Seat Support Tube (06).
6) Attach the Foam for Leg Curl Tube (54) onto the 2 sides of each Foam Tube for LegCurl
(15).
7) Attach the inner cap (69) to the Elbow cushion tube(68), tighten by 2 hex head bolts (21) 
and 2 flat washer (33), attach elbow cushion tube (68) to the leg curl tube (7), tighten by 
knob M12 (70).
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1) Attach the Pull Unit (09) to the Bridge Tube (08), insert the Axle for Pull Unit (19) 
throughX4 Powder Metal Ring (31), X2 Flat Washer (35) and tighten by X2 Nylon Nuts 
(39).
2) Attach the Butterfly Arm R (10R) to the right side of Pull Unit (09) through X2 Powder
Metal Ring (31) and X1 Flat Washer (35) and tighten by X1 Nylon Nut (39).
3) Do the same procedure for the Butterfly Arm L (10L) to the Pull Unit (09) by same parts.
4) Attach the Connecting Bolt (18) onto the Upright Support Tube (02), tighten by X1 Hex
Head Bolt(23), X2 Flat Washer (37). Put the Knob (67) onto the Connecting Bolt (18) by
through Flat Washer (36).
5) Put the Foam for Butterfly Arm (53) onto the R/L Butterfly Arm (10R & 10L) and adjust to
certain position.
6) Attach the Handlebar (11) onto the Butterfly Arm R (10R), tighten by X1 Washer (33) 
and X1 Hex Head Bolt (22). Do the same procedure of Butterfly Arm L (10L) with the other
Handlebar (11).
7) Attach the Pulley Bracket (17) onto the 2 sides of Upright Support Tube (02), tighten by 
X2 Hex Head Bolt (24), X4 Flat Washer (35) and X2 Nylon nuts (37) for 2 sides.

STEP 5
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1) Attach the Cable for Lat Bar (66) to the opening bracket at the front of the Bridge Tube 
(8).
Note: The ball stopper of the Cable (66) should be underneath the Bridge Tube (8). Attach
the Cable (66) onto the Small Pulley (49) and . Note: The Cable (66) has to come out of
the Cap (50) from the opening sides. Tighten to the bracket by X1 Hex Head Bolt (27) and
X1 Nylon Nut (38).
2) Draw the Cable (66) towards the back side of the machine through the upper opening of
Upright Support Tube (2) and around Pulley (48), then attach the Pulley (48) onto bracket
A as drawing, tighten by X1 Hex Head Bolt (26) and X1 Nylon Nut (38).
3) Draw the Cable (66) downwards and around Pulley (48). Attach the Pulley (48) with the
Bracket for Pulley (20) on two sides then tighten by X1 Hex Head Bolt (26) and X1 Nylon
Nut (38).
4) Draw the Cable (66) downwards between the two Guiding Tube (5) and fully thread the
bolt on the end of the Cable (66) into the top opening on the Select Bar (12).
5) Attach the Lat Bar (13) to the front end of the Cable (66), connect by X1 Hook (61).
6) Draw the Cable (66) upwards and around Pulley (48). Attach the Pulley (48) to bracket
B(20) and tighten by X1 Hex Head Bolt (26) and X1 Nylon Nut (38).

STEP 6
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1) Attach one end of the Cable for Butterfly Arm (64) to the hook on the Right Butterfly Arm
(10R), tighten by X1 Hex Head Bolt (22), X1 Flat Washer (33) and X1 Nylon Nut (37).
2) Draw the Cable (64) around the Pulley (48) then attach the Pulley (48) to the Pulley
Bracket (17) on right side of the Upright Support Tube (2), tighten by X1 Hex Head Bolt
(26) and X1 Nylon Nut (38).
3) Draw the Cable (64) downward and around the Pulley (48), attach the Pulley (48) to the
upper part of Two Way Bracket for Pulley (16) and tighten by X1 Hex Head Bolt (26) and
X1 Nylon Nut (38).
4) Draw the Cable (64) upward and around Pulley (48). Attach Pulley (48) to the Pulley
Bracket (17) on the left side of the upright Support Tube (2), tighten by X1 Hex Head Bolt
(26) and X1 Nylon Nut (38).
5) Attach the other end of Cable (64) to the hook on the Left Butterfly Arm (10L), tighten by
X1 Hex Head Bolt (22), X1 Flat Washer (33) and X1 Nylon Nut (37).

STEP 7
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1) Attach the end with stopper ball of Cable for Lower Pull Bar (65) to the open bracket of
Leg Curl (7), around the under side of Pulley (48), tighten the Pulley(48) with the bracket
by X1 Hex Head Bolt (28) through X2 Plastic Bushing (46) (each side), X2 Falt washer(24)
(each side) and X1 Nylon Nut (38).
2) Draw the Cable (65) through the opening space on the lower part of Upright Support 
Tube (2), around the Pulley (48) from under side then attach the Pulley (48) to Bracket on 
the Base Frame (1), tighten by X1 Hex Head Bolt (26) and X1 Nylon Nut (38).
3) Draw the Cable (65) upward and around the upper side of Pulley (48). Attach the Pulley
(48) to the under side of the Bracket for Pulley (16), tighten by X1 Hex Head Bolt (26) and
X1 Nylon Nut (38).
4) Draw the Cable (65) downward and around the under side of Pulley (48). Attach the 
Pulley (48) to bracket on the Base Frame (1) and tighten by X1 Hex Head Bolt (26) and X1
Nylon Nut (38).
5) Draw the Cable (65) upward and around the upper side of Pulley (48). Attach the Pulley
(48) to the under side of Bracket for Pulley (20) set and tighten by X1 Hex Head Bolt (26)
and X1 Nylon Nut (38).
6) Draw the Cable (65) downward and connect with bracket on Base Frame (1) by Chain 7
Links (59) and X1 Hook (61). Note: Adjust the Cable (65) to be tighten enough and lock on
certain position of Chain (59) by Hook (61).
7) Attach the Lower Pull Bar (14) to the front end of Cable (65), connecting by Chain 6 
Links (59).

STEP 8
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Warning: Make sure all bolt and nylon nut are tighten enough before 
using the machine.
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*Le poids maximum de l'utilisateur est de 100 Kg.
IMPORTANT - CONSERVEZ CES INFORMATIONS 

POUR VOTRE CONSULTATION ULTÉRIEURE:  LISEZ ATTENTIVEMENT

INSTRUCTIONS D'ASSEMBLAGE
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SCHÉMA ÉCLATÉ
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DÉTAILS D'EMBALLAGE : TOTAL 3 BOÎTES

No. Pièce Description Qté

No. Pièce Description Qté

62 Pile de poids supérieure 1

63 Pile de poids inférieure 5

63 Pile de poids inférieure 6

No. Pièce Description Qté

1 Cadre de base 1

2 Tube de support du montant 1

3 Stabilisateur arrière 1

4 Stabilisateur avant 2

5 Tube de guidage 2

6 Tube de support de siège 1

7 Tube de flexion de la jambe 1

8 Tube de pont 1

9 Unité de traction 1

10L Bras papillon gauche 1

10R Bras papillon-droit 1

11 Guidon 2

12 Barre de sélection 1

13 Barre de traction 1

14 Barre de traction inférieure 1

15 Tube en mousse pour flexion des jambes 2

16 Support de poulie C 1

17 Support de poulie A 2

18 Boulon de connexion 1

19 Axe de l'unité de traction 1

20 Support de poulie B 1

21 Boulon à tête hexagonale M8 x 15 mmL 4

22 Boulon à tête hexagonale M8 x 20 mmL 6

23 Boulon à tête hexagonale M8 x 40mmL 1

24 Boulon à tête hexagonale M10 x 60mmL 2

25 Boulon à tête hexagonale M8 x 60mmL 4

26 Boulon à tête hexagonale M10 x 40mmL 9

27 Boulon à tête hexagonale M10 x 45mmL 1

28 Boulon à tête hexagonale M10 x 75mmL 1

29 Boulon à tête hexagonale M10 x 80mmL 1

30 Boulon à tête hexagonale M10 x 70mmL 11

31 Anneau en métal pulvérisé 8

32 Goupille de sélection 1

33 Rondelle plate OD16 12

34 Rondelle plate OD20 30

35 Rondelle plate OD24 6

36 Rondelle OD40*ID12.5*3.0T 2

37 Écrou en nylon M8 3

38 Écrou en nylon M10 26

(pré assemblé)

No. Pièce Description Qté

39 Écrou en nylon M10 5

40 Goupille fixe pour pile de poids 1

41 Coussinet en caoutchouc 2

42 Capuchon quadrillé 9

43 Capuchon d'extrémité 4

44 Capuchon rond ⌽25.4 4

45 Douille 2

46 Douille pour poulie 6

47 Anneau en caoutchouc 2

48 Poulie 11

49 Petite poulie 1

51 Poignée 8

52 Bouchon en caoutchouc 2

53 Mousse pour bras papillon 2

54 Mousse pour Flexion des jambes 4

55 Douille pour pile de poids 1

56 Capuchon pour arrière de la barre de

sélection

1

57 Coussin de repos 1

58 Siège 1

59 Chaîne 7 maillons 1

60 Chaîne 6 maillons 1

61 Crochet 4

64 Câble pour bras papillon 2545 1

65 Câble pour Barre de traction

inférieure 3385

1

66 Câble pour barre de traction 2965 1

67 Molette 1

68 Tube pour coussin de coude 1

69 Capuchon intérieur 1

70 Bouton M12 1

71 Douille 1

(pré assemblé)

(pré assemblé)

(pré assemblé)

(pré assemblé)

(pré assemblé)

(pré assemblé)

(pré assemblé)

(pré assemblé)

BOX-1/3 BOX-1/3

BOX-2/3

BOX-3/3
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1) Fixer le stabilisateur arrière (03) au cadre de base (01) et le serrer avec le boulon à tête 
hexagonale X2 (30), la rondelle X4 (34) et les écrous en nylon X2 (38).
2) Fixer le stabilisateur avant (04) au cadre de base (01) et le serrer avec le boulon à tête 
hexagonale X2 (30), la rondelle X4 (34) et les écrous en nylon X2 (38).
3) Fixer le tube de support du montant (02) au cadre de base (01) et serrer avec le boulon 
à tête hexagonale X2 (30), la rondelle plate X4 (34) et les écrous en nylon X2 (38).

INSTRUCTIONS D'ASSEMBLAGE

Étape 1
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Étape 2

1) Glisser les deux tubes de guidage (05) à travers l'anneau en caoutchouc (47) dans les 
deux trous du stabilisateur arrière (3), serrer par le bas avec la rondelle ×2 (33) et le 
boulon à tête hexagonale ×2 (22).
2) Placer la pile de poids (63) dans le tube de guidage (05). ( Faites) attention à votre 
sécurité personnelle.
3) Placer la douille de la pile de poids (55) sur la barre de sélection (12) et la fixer avec la 
goupille fixe (40). Placer ensuite la pile de poids (62) sur la barre de sélection (12) et 
placer la rondelle plate (36) sur la pile de poids (62).
4) Insérez l'axe de sélection (32) à travers la pile de poids (63) dans le trou de la barre de 
sélection (12).
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Étape 3

1) Placer le tube de guidage (05) dans le tube de pont (08) et serrer avec la rondelle plate 
X2 (33) et le boulon à tête hexagonale X2 (22).
2) Fixer le tube de pont (08) au tube de support du montant (02) et serrer avec le boulon à 
tête hexagonale X2 (30), la rondelle plate X4 (34) et les écrous en nylon X2 (38).
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Étape 4

1) Fixer le tube de support du siège (06) au tube de support du montant (02), serrer avec 
le boulon à tête hexagonale X2 (30), la rondelle X4 (34) et les écrous en nylon X2 (38).
2) Fixer le coussin du dossier (57) au tube de support du montant (02), serrer avec le 
boulon à tête hexagonale X2 (25) et la rondelle plate X2 (34) à travers les trous filetés du 
coussin du dossier (57).
3) Fixer le siège (58) au tube du coussin du coude (68), serrer avec la rondelle plate 4X 
(33) et le boulon à tête hexagonale 4X (22).
4) Fixer le tube de courbure de la jambe (07) à l'avant du tube de support du siège (06), 
serrer avec un boulon à tête hexagonale X1 (29), une rondelle plate X2 (34) et un écrou 
en nylon X1 (38).
5) Fixez le tube de mousse pour la flexion des jambes (15) dans les trous du tube de 
flexion des jambes (07) et le support avant/supérieur du tube de support du siège (06).
6) Fixez la mousse du tube de flexion des jambes (54) sur les deux côtés de chaque tube 
de pliage de jambe (15).
7) Fixer le capuchon intérieur (69) au tube du coussin du coude (68), serrer avec 2 bou-
lons à tête hexagonale (21) et 2 rondelles plates (33), fixer le tube du coussin du coude 
(68) au tube de flexion des jambes (7), serrer avec le bouton M12 (70).
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1) Fixez l'unité de traction (09) au tube de pont (08), insérez l'axe de l'unité de traction (19) à 
travers l'anneau en métal pulvérisé X4 (31), la rondelle plate X2 (35) et serrez avec les écrous 
en nylon X2 (39).
2) Fixer le bras papillon R (10R) sur le côté droit de l'unité de traction (09) par l'intermédiaire de 
l'anneau en poudre X2(31) et de la rondelle plate X1 (35) et serrer avec l'écrou en nylon 
X1(39).
3) Procéder de la même manière pour le bras papillon L (10L) sur l'unité de traction (09) avec 
les mêmes pièces.
4) Fixer le boulon de raccordement (18) sur le tube de support du montant (02), serrer avec le 
boulon à tête hexagonale X1 (23) et la rondelle plate X2 (37). Placez le bouton (67) sur le 
boulon d'assemblage (18) à travers la rondelle plate (36).
5) Placez la mousse du bras papillon (53) sur le bras papillon R/L (10R et 10L) et ajustez-la à 
la position souhaitée.
6) Fixer le guidon (11) sur le bras papillon R (10R), serrer à l'aide de la rondelle X1 (33) et du 
boulon à tête hexagonale X1 (22). Procédez de la même manière pour le bras papillon L (10L) 
avec l'autre guidon (11).
7) Fixer le support de poulie (17) sur les 2 côtés du tube de support du montant (02), serrer 
avec le boulon à tête hexagonale X2 (24), la rondelle plate X4 (35) et les écrous en nylon X2 
(37) pour les 2 côtés.

Étape 5
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1) Fixez le câble de la barre de traction (66) au support d'ouverture situé à l'avant du tube 
du pont (8).
Remarque : La butée à bille du câble (66) doit se trouver sous le tube-pont (8). Fixez le 
câble (66) sur la petite poulie (49) et . Remarque : Le câble (66) doit sortir du capuchon 
(50) par les côtés de l'ouverture. Serrez le support à l'aide de X1 boulon à tête hexagonale 
(27) et X1 écrou en nylon (38).
2) Tirer le câble (66) en direction de l'arrière de la machine par l'ouverture supérieure du 
tube de support du montant (2) et autour de la poulie (48), puis fixer la poulie (48) sur le 
support A comme indiqué sur le dessin, serrer avec le boulon à tête hexagonale X1 (26) et 
l'écrou en nylon X1 (38).
3) Tirer le câble (66) vers le bas et autour de la poulie (48). Fixer la poulie (48) avec le 
support de poulie (20) sur deux côtés puis serrer avec le boulon à tête hexagonale X1 (26) 
et l'écrou en nylon X1 (38).
4) Tirer le câble (66) vers le bas entre les deux tubes de guidage (5) et visser complète-
ment le boulon à l'extrémité du câble (66) dans l'ouverture supérieure de la barre de sélec-
tion (12).
5) Fixer la barre de traction (13) à l'extrémité avant du câble (66), en la reliant au crochet 
X1 (61).
6) Tirez le câble (66) vers le haut et autour de la poulie (48). Fixer la poulie (48) au support 
B(20) et serrer avec le boulon à tête hexagonale X1 (26) et l'écrou en nylon X1 (38).

Étape 6
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1) Fixer une extrémité du câble du bras papillon (64) au crochet du bras papillon droit 
(10R), serrer avec le boulon à tête hexagonale X1 (22), la rondelle plate X1 (33) et l'écrou 
en nylon X1 (37).
2) Tirer le câble (64) autour de la poulie (48) puis fixer la poulie (48) au support de poulie 
(17) sur le côté droit du tube de support du montant (2), serrer avec le boulon à tête hex-
agonale X1 (26) et l'écrou en nylon X1 (38).
3) Tirer le câble (64) vers le bas et autour de la poulie (48), fixer la poulie (48) à la partie 
supérieure du support à deux voies de la poulie (16) et serrer avec le boulon à tête hexag-
onale X1 (26) et l'écrou en nylon X1 (38).
4) Tirer le câble (64) vers le haut et autour de la poulie (48). Fixer la poulie (48) au support 
de poulie (17) sur le côté gauche du tube de support vertical (2), serrer avec le boulon à 
tête hexagonale X1 (26) et l'écrou en nylon X1 (38).
5) Fixer l'autre extrémité du câble (64) au crochet du bras papillon gauche (10L), serrer 
avec le boulon à tête hexagonale X1 (22), la rondelle plate X1 (33) et l'écrou en nylon X1 
(37).

Étape 7
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1) Fixer l'extrémité avec la boule d'arrêt du câble de la barre de traction inférieure (65) au 
support ouvert de Flexion des jambes (7), autour du côté inférieur de la poulie (48), serrer la 
poulie (48) avec le support par le boulon à tête hexagonale X1 (28) à travers la douille en 
plastique X2 (46) (de chaque côté), la rondelle plate X2 (24) (de chaque côté) et l'écrou en 
nylon X1 (38).
2) Tirer le câble (65) à travers l'ouverture de la partie inférieure du tube de support du montant 
(2), autour de la poulie (48) par le dessous, puis fixer la poulie (48) au support du cadre de 
base (1), serrer avec le boulon à tête hexagonale X1 (26) et l'écrou en nylon X1 (38).
3) Tirer le câble (65) vers le haut et autour du côté supérieur de la poulie (48). Fixer la poulie 
(48) sur le côté inférieur du support de la poulie (16), serrer avec le boulon à tête hexagonale 
X1 (26) et l'écrou en nylon X1 (38).
4) Tirer le câble (65) vers le bas et autour du côté inférieur de la poulie (48). Fixer la poulie 
(48) au support du cadre de base (1) et serrer avec le boulon à tête hexagonale X1 (26) et 
l'écrou en nylon X1 (38).
5) Tirer le câble (65) vers le haut et autour du côté supérieur de la poulie (48). Fixer la poulie 
(48) sur le côté inférieur du support de la poulie (20) et serrer avec le boulon à tête hexago-
nale X1 (26) et l'écrou en nylon X1 (38).
6) Tirer le câble (65) vers le bas et le relier au support du cadre de base (1) par la chaîne à 7 
maillons (59) et le crochet X1 (61). Remarque : Réglez le câble (65) pour qu'il soit suffisam-
ment tendu et verrouillez la chaîne (59) dans une certaine position à l'aide du crochet (61).
7) Fixer la barre de traction inférieure (14) à l'extrémité avant du câble (65), en la reliant à la 
chaîne à 6 maillons (59).

Étape 8
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Attention : Assurez-vous que tous les boulons et les écrous en nylon 
soient correctement serrés avant d'utiliser la machine.

TRACTIONS LAT PRESSE PECTORALE TRACTION BICEP

EXTENSION DES JAMBES PRESSE TRICEP CRUNCH ABDOMINAL

RANGÉE BASSE ÉCARTÉ PECTORAL
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